
仁多地域の再編について 

 

① 統合小学校建設地提案に対する回答にかかる、町としての認識 

・同意する、しないに関わらず、全ての校区で改善要望がある。 

・同意しない意向の校区においても、現提案を絶対反対をしているわけではな

い。 

・保護者の多くは、町の提案が不十分であるとの思いがありながらも、できる

だけ早期の小学校再編を望んでいる。 

 

  → 建設地については、協議会の意見要望を尊重しながら、その他住民か

らも広く意見を伺った上で、改めて決定する。 

 

＊議会特別委員会には令和４年３月までを目途に建設地に対する意見表明をお願いしています。 

＊商工会、建設業協会連名での要望書が町及び議会に対し先般提出されました。取扱いについては 

 １２月議会にて決定となります。 

 

→ 学校施設、通学方法等については、建設地を改めて決定する際に、いた

だいたご要望等にできる限り添えるよう検討し、具体案を示したい。 

 

 

② 再編時期について 

 ・上記を踏まえ、仁多地域については令和７年４月再編が困難な状況である

と考える。 

＊横田地域は、当初提案のとおり令和７年４月で進めます。 

 

 

③ 布勢小、三成小の耐震代替校舎について 

・仁多地域統合小学校建設地が決定次第、早急に対応再開したい。 

 

 

④ 令和４年３月までの校区意向とりまとめについて 

 ・仁多地域については、「学級規模を２０人程度に確保するための再編につい

て、同意いただけるか」の意向をとりまとめいただきたい。 
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